

Gracias a los mutualistas

— 16 DE JULIO 1977, INAGURACION DEL EDIFICIO «LA MUTUA» Y CONMEMORACION DEL 25 ANIVERSARIO DE LA MUTUALIDAD DE NTRA. SRA. DEL CARMEN, COINCIDIENDO CON LA FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DEL CARMEN.

Organizada por el Dpto. de Información y Relaciones Públicas de la citada entidad, asistimos a una rueda de prensa, celebrada en el mismo edificio «La Mutua» en la que se informó a los medios de comunicación y corresponsales locales, de los pormenores que acompañan a la inauguración del edificio y la conmemoración del 25 aniversario de la entidad.

Sobre la ingente cantidad de datos facilitados, pudimos recoger los siguientes, a modo de detalle:

- El edificio consta de siete plantas en alzada, planta baja y dos sótanos.
- En total hay unos 7.300 m.² útiles edificados.
- Aire acondicionado y ambiente musical en la totalidad del edificio.
- El importe del solar donde está ubicado el edificio: 35 millones de pesetas con plus valías.
- El importe de la construcción, sin plus valías: 125.000.000 de pesetas.
- Tiene dos ascensores, de subida y bajada, con una capacidad de 16 personas cada uno.
- En la 3.^a planta, donde se ha instalado el servicio de Rehabilitación, existe, como novedad en nuestra zona, una piscina climatizada especial para que en ella se realicen tratamientos hidroterápicos. La capacidad de servicio que puede ofrecer esta planta, cubre la totalidad de las necesidades del censo vallesano, incluido S.O.E. y particulares.
- De momento serán utilizadas inmediatamente las plantas: baja; sótanos 1.^o y 2.^o, primera planta (segunda queda reservada para una futura ampliación), tercera, cuarta, quinta, (sexta queda reservada para una futura ampliación) y séptima.

Importantes resultados de la campaña «pro-culminación edificio «La Mútua»:

Aunque podrían considerarse insuficientes, los 13 millones recaudados mediante las aportaciones voluntarias de los asociados de la mutualidad, son sin lugar a dudas un buen exponente de la confianza que depositan la mayoría de los mutualistas en los órganos rectores de la citada entidad. Esta cifra sin precedentes por estas latitudes, ha ayudado y mucho a que la culminación sea rápidamente una realidad y para que el próximo 16 de Julio pueda inaugurarse «La Mútua».

- En la citada rueda de prensa, D. Pedro Viaplana, director de la entidad manifestó el público agradecimiento a todos los mutualistas que con su esfuerzo han conseguido este trascendental objetivo.

Algo emotivo

Se destacó, que en la marcha de la campaña se habían encontrado con verdaderas sorpresas, ya que habían mutualistas, que incluso venían a la Mutua del Carmen a entregar la totalidad de sus ahorros. La dirección, que pensó, podría tratarse de alguna equivocación, y que tal vez esperarían un interés desmesurado por su entrega de dinero, les preguntó si realmente sabían que se trataba de conseguir la culminación de «La Mútua», y toda vez que los mutualistas respondieron que ellos simplemente deseaban ayudar con su grano de arena para la culminación del edificio, sin esperar ningún interés a cambio, quedaron las cosas aclaradas. Y así, mediante la colaboración de miles de mutualistas, se han conseguido los 13 millones, que, repetimos, no tiene precedente.

LA INAUGURACION DE «LA MUTUA», ¡POR FIN!

Ha llegado el momento. El gran momento. La culminación del edificio «La Mútua» ya es una realidad que pudimos comprobar cuando asistimos a la rueda de prensa. Sólo falta el traslado e inauguración de servicios. Todo ello está previsto, y para el día 16



de julio se ha preparado una serie de actos que festejarán, justamente en la festividad de la Virgen del Carmen, la conmemoración del 25 aniversario de la entidad, y como acto principal la inauguración del edificio «La Mútua».

Debemos destacar que a pesar del carácter de austeridad con que se ha marcado esta inauguración, se ha querido ofrecer una serie de actos eminentemente populares y fuertemente arraigados en el sentimiento popular de esta tierra. A continuación reproducimos el programa de actos previsto para el día 16 de julio:

A les 8:

- Inici del Concurs de Pintura Ràpida. Tema: «Edificis representatius del Casc Urbà de Granollers».

A les 12:

- Benedicció i inauguració oficial de l'edifici «La Mútua».
- Descubriment de la placa commemorativa.
- Aperitiu per a obsequiar les personalitats convidades.
- Nomenament de «col·laboradors distingits» de la Mutualitat de la Mare de Déu del Carme, a tots els metges quina antiguitat al servei de l'entitat sigui de més de tres anys eeguits en la data de la inauguració.

A les 13:

- Resolució del Concurs de Pintura Ràpida i Exposició, tot seguit, de les obres concursants, en l'edifici «La Mútua».

A les 16:

- Cercavila pels carrers de Granollers a càrrec dels «Nens del Vendrell» i Castellers de La Roca del Vallès.

A les 16'30:

- Gran traca infantil als carrers pròxims a «La Mútua».

A les 17:

- Festival d'Inauguració i Commemoració del 25 Aniversari de la Mutualitat de la Mare de Déu del Carme, a la Plaça de «La Mútua».
- Audició de Sardanes a càrrec de les cobles Costa Brava, de Palafrugell i Bofills, de Torelló.
- Actuació de la Societat Coral Amics de la Unió.
- Actuació dels Castellers de La Roca del Vallès.
- Actuació dels Nens del Vendrell.

A les 22:

- Gran castell de Focs d'artifici, des de la terrassa de «La Mútua».

Posteriorment, en la rueda de prensa, fuimos invitados a hacer un recorrido por todas las dependencias del nuevo edificio «La Mútua», y realmente quedamos asombrados de lo que vimos. Un edificio flamante, podría ser su definición. Ustedes ya lo comprobarán. — J. F. E.

Ma
per
nue
«M
CA
lev
Gr
a l
de
ast
em
au
co
de
Va